

PRESSEMITTEILUNG

Erfolgreicher Neustart für Bürgerbräu Naila

Naila, 1. Februar 2010 – Mit der Übergabe an den neuen Eigentümer durch den Insolvenzverwalter Gunther Neef von der bundesweit tätigen Kanzlei KÜBLER wurde heute die Sanierung der fränkischen Traditionsbrauerei Bürgerbräu Naila erfolgreich abgeschlossen. Die Zukunft der Brauerei, die dieses Jahr als offizieller Bierlieferant des Freistaats Bayern auf der Grünen Woche ausgewählt wurde, ist damit gesichert.

„Dass es gelungen ist, unter den aktuell schwierigen wirtschaftlichen Umständen die Brauerei Bürgerbräu Naila zu sanieren, ist ein äußerst erfreuliches Ergebnis“, sagte Insolvenzverwalter Gunther Neef. Neef hatte das Unternehmen zwei Jahre lang in der Insolvenz fortgeführt und immer wieder intensiv mit verschiedenen Interessenten verhandelt. „Unsere Beharrlichkeit und das Vertrauen in das Potenzial der Brauerei haben sich gelohnt. Jetzt haben wir einen Käufer gefunden, der ein langfristiges strategisches Konzept hat und hervorragend zum Unternehmen passt.“

Die Brauerei Bürgerbräu Naila hatte im Februar 2008 Insolvenz angemeldet. Nachdem der Geschäftsbetrieb stabilisiert worden war, hatte der Insolvenzverwalter eine Reihe von Restrukturierungsmaßnahmen durchgeführt. So hat sich die Brauerei etwa von einer Reihe unrentabler Pachtobjekte getrennt und den Lieferdienst effizienter aufgestellt. Auch die Produktionsabläufe, insbesondere bei der Limonadenherstellung, konnten verbessert werden. Die Suche nach einem Interessenten stellte sich indes als langwierig heraus. „Die Schwierigkeit war, einen Käufer zu finden, der nicht nur an den Kundenbeziehungen und Markenrechten, sondern am Unternehmen als Ganzes interessiert war“, erläuterte Neef.

Neuer Eigentümer der Brauerei ist der Nailaer Unternehmer Walid Aziz. Er will die Brauerei wie bisher weiterführen und hat zugesagt, alle Mitarbeiter zu übernehmen. Darüber hinaus soll vor allem die Vermarktung der hochwertigen Bürgerbräu-Biere durch Investitionen in Marketing und Vertrieb weiter verbessert werden. Walid Aziz betreibt als Geschäftsführer die Firma Transport Logistik Systeme in Naila und war u.a. 2004 mit dem Unternehmerpreis „Mutmacher der Nation“ ausgezeichnet worden.

„Der erfolgreiche Neustart der Brauerei Bürgerbräu Naila ist nicht zuletzt auch dem großen Engagement aller Beteiligten zu verdanken“, betonte Neef bei der offiziellen Übergabe an den neuen Eigentümer. „Unser besonderer Dank gilt daher der Geschäftsführung, allen Mitarbeitern, Kunden und Lieferanten, die in der Insolvenz zum Unternehmen gehalten und sich dafür eingesetzt haben.“

Berlin Chemnitz Dessau Dresden Düren Erfurt Essen Frankfurt/Main Freiburg
Gera Hamburg Hannover Heilbronn Hof Kassel Köln Landshut Leipzig/Halle
Mannheim Mönchengladbach München Nürnberg Offenburg Passau Ravensburg
Rostock Stuttgart Wuppertal

Gesellschaft
bürgerlichen Rechts
Rechtsanwälte
Insolvenzverwalter
Wirtschaftsprüfer
Steuerberater

KÜBLER gehört zu den führenden deutschen Insolvenzverwaltungs- und Restrukturierungsadressen. Die Kanzlei ist bundesweit mit 28 Büros vertreten und beschäftigt 230 Mitarbeiter, darunter 65 Berufsträger. KÜBLER zählt damit zum Kreis der renommierten auf Wirtschaftsrecht spezialisierten Anwaltskanzleien in Deutschland und ist auch in grenzüberschreitenden Insolvenzfällen weltweit aktiv. KÜBLER ist zudem dem internationalen Anwaltsnetzwerk ILN mit über 5.000 Anwälten in 66 Ländern angeschlossen.

www.kueblerlaw.com

Pressekontakt:

Sebastian Glaser
möller pr GmbH
Telefon: +49 (0)221 80 10 87-80
Email: sg@moeller-pr.de
www.moeller-pr.de